

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Conrad Jacob Sander.

Sander, Conrad Jacob

Halle (Saale), 16.04.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193884](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193884)

Conrad: jacob: Cander. Wansleben
 Magdeburgicus. Postquam in Scholis triu-
 libus, propter patriam Wanslebenensem, Schi-
 magæ dimisium, Eglo quatuor annos
 transgisset, auxilio et directione Dei
 apud academiam Fridencianam se conver-
 tit Anno 1705. circa ferias paschales.
 Et ob defectum vite subsidiorum benefi-
 cio mensæ orilinguæ, quæ larga Dei ma-
 nus victum quotidianum egens, suspensio-
 nis erat d: 16 April: Anni 1706
 et eoq; se Deo, ad gratias agendas
 vitæq; studio Theologia dignior
 eo magis gratia Spiritus Sancti
 excolendam se obstrictum credit